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[ opinión editorial ] [ transportes ]

Cientos de miles de personas 
abarrotaron las calles de Ma-
drid el pasado domingo para 
volver a exigirle a la Presidenta 
de la Comunidad, Isabel Díaz 
Ayuso, una sanidad pública de 
calidad y protestar por los re-
cortes sistemáticos al sistema 
público que está llevando a 
cabo. 

El PSOE de Aranjuez apoyó 
la manifestación con una dele-
gación encabezada por el can-
didato a la Alcaldía el próximo 
mes de mayo, Óscar Blanco. 
Mientras los Socialistas y mu-
chos vecinos y vecinas de 
Aranjuez mostraban su discon-
formidad en la concentración 
contra la gestión de Díaz 
Ayuso, la alcaldesa de Aran-
juez, María José Martínez, se 
dedicó a poner unas mesas in-
formativas tratando de manipu-
lar una realidad y defendiendo 
los intereses políticos corpora-
tivistas del Partido Popular. 

La alcaldesa Martínez no solo 
no se pone al frente de sus ve-
cinos en las reivindicaciones, 
es que sustenta el deterioro de 
un sistema sanitario que debe-
ría ser modélico y universal y 
que su partido, el Popular, con 
Ayuso a la cabeza, degrada día 
a día. La alcaldesa de Aranjuez 
es cómplice directa de un sis-
tema que atenta contra la salud 
de sus vecinos y vecinas, a 
quienes debería representar, 
aunque solo fuese por el mero 
hecho de que son quienes le 
pagan. 

Aranjuez esta sufriendo las 
consecuencias de la gestión de 
Díaz Ayuso en Atención Prima-
ria, en las Urgencias extrahos-
pitalarias y también en las 
hospitalarias. La falta de recur-
sos humanos y materiales junto 
con el cierre de las urgencias 

de Gobernador están debili-
tando esa sistema sanitario en 
nuestra ciudad y, ante estos 
hechos, Martínez le da la es-
palda a sus vecinos vistiéndose 
de domingo para colocar unas 
mesas informativas tratando de 
engañar a ciudadanos y ciuda-
danas, a quienes ya no puede 
engañar. 

Martínez avala un sistema 
que solo busca la privatización, 
un sistema al que solo podrán 
hacer frente, si la situación se 
sostiene o va a peor, quienes 
puedan pagarse un seguro pri-
vado que, por otra parte, es lo 
que busca el Partido Popular. 
Madrid se ha vuelto a levantar 
y, tres meses después, ha 
vuelto a tapar las calles exi-
giendo soluciones al sistema 
de Atención Primaria y a las ur-
gencias de los ambulatorios.  

Más de 4.000 médicos de fa-
milia y más de 700 pediatras de 
Atención Primaria se mantienen 
en huelga desde al pasado 21 
de noviembre sin que el Go-
bierno regional busque ninguna 
solución.  Lo que están pi-
diendo los profesionales sani-
tarios son 10 minutos para ver 
a un paciente sin que eso de-
penda de la voluntariedad de 
los propios profesionales para 
hacer turnos extras, es decir 
solicitan más financiación para 
la Atención Primaria y para evi-
tar que los médicos se mar-
chen de Madrid, cuando 
terminan su formación, hacia 
otras regiones. 

Por otra parte, más de 200 
facultativos de los antiguos 
Servicios de Urgencias de 
Atención Primaria (SUAP) y 
Servicios de Atención Rural 
(SAR) y Summa 112 se han 
visto afectados por la reorgani-
zación del modelo de atención 

de las urgencias extrahospita-
larias, y están llevando a cabo 
paros en diferentes días para 
reclamar equipos completos en 
todos los centros, tal como su-
cedía con el modelo anterior a 
la pandemia. 

Aranjuez es una de las ciuda-
des que se ha visto privada de 
este servicio, quedándose con 
un equipo de dos profesionales 
de enfermería y un celador que, 
desde que se implantó, ha su-
frido carencias por falta de per-
sonal llegando, incluso, a 
permanecer cerrado durante 
varios días. Díaz Ayuso ha de-
jado sin servicio médico en ur-
gencias a nuestra ciudad, algo 
que a María José Martínez le 
parece estupendo, ya que se 
dedica a contar las bondades e 
un sistema público de salud 
que está atentando contra la 
vida de los vecinos y vecinas. 
Es intolerable que este corpo-
rativismo político del que hace 
gala haya llevado a la Alcaldesa 
a ponerse enfrente de sus veci-
nos en lugar de reivindicar sus 
derechos. 

El compromiso del Partido 
Socialista y de su candidato 
Óscar Blanco es firme con la 
sanidad pública y con la de-
fensa de los intereses de ribe-
reños y ribereñas, y una de las 
primeras acciones que llevará a 
cabo cuando en mayo sea ele-
gido alcalde de esta ciudad 
será exigir con energía al Go-
bierno regional que ponga so-
lución a los problemas 
sanitarios que se están suce-
diendo en nuestra ciudad. La 
ventaja es que en ese Gobierno 
de la Comunidad de Madrid es-
tará Juan Lobato, que sí 
apuesta por un sistema de 
salud público, de calidad y gra-
tuito.

Manifestación frente 
a mesas desinformativas

El secretario General del 
PSOE de Aranjuez y candi-
dato a la Alcaldía, Óscar 
Blanco, ha remitido una 
carta a la Presidenta de 
Adif, María Luisa Domín-
guez, instando a la entidad 
a que trabajen con celeri-
dad para solucionar los 
problemas, tanto actuales 
como estructurales en la 
línea C3, que afectan de 
manera directa a quienes 
utilizan cada día la línea. 

En la misiva, Blanco ex-
presa que “es notorio que 
durante esta semana se han 
producido múltiples inciden-
cias en la línea C3 que están 
suponiendo retrasos e inco-
modidades por la escasa 
frecuencia, impuntualidad e 
incidencias constantes, que 
se suman a las obras que se 
han iniciado en la estación 
de Chamartín y han condi-
cionado el cierre del túnel de 
Sol, estableciéndose el fin 
de trayecto en la estación 
de Atocha, lo que acarrea 
muchos problemas a los 
viajeros que, desde Aran-
juez, utilizan la línea”. 

El candidato Socialista 

sostiene que “entendemos 
que existen dificultades 
presupuestarias y estruc-
turales que no son fáciles 
de abordar, y entendemos 
que, además, estas obras 
no se realizan con inten-
ción de incomodar a los 
viajeros y viajeras, y que 
Adif trabaja para mejorar 
las infraestructuras, pero 
también entendemos que 
no se ha tenido la previ-
sión necesaria para mini-
mizar estas incidencias y 
que es necesario adoptar 
soluciones urgentes para 
dar un giro a la situación 
que se está produciendo”. 

Ante la situación, Blanco 
ha trasladado que “es im-
prescindible que se bus-
quen soluciones definitivas 
a la línea C3 y que se im-
plemente lo antes posible 
el sistema de comunica-
ción digital GSMR (cuya li-
citación se anunció en 
2022), que permitiría mejo-
rar las frecuencias de 
nuestra línea y permitiría 
una mejor gestión de las 
incidencias que están su-
friendo los viajeros casi a 

diario, que s u vez provoca 
un abandono de este sis-
tema de transportes en 
favor del vehículo pri-
vado”. 

El candidato ha seña-
lado que “para el PSOE de 
Aranjuez es fundamental 
que nuestros vecinos y ve-
cinas dispongan de las 
mejores infraestructuras y 
de las mejores condicio-
nes posibles, y para eso 
trabajamos, por eso no te-
nemos ningún problema 
en instar a las administra-
ciones correspondientes, 
aunque dependan de Ins-
tituciones gestionadas por 
nuestro partido, para que 
mejoren, en este caso, el 
transporte público y que 
incida de manera positiva 
en los usuarios, algo que 
nos diferencia del Partido 
Popular de Aranjuez y de 
María José Martínez, inca-
paz de molestar a sus ma-
yores sin importarle el 
beneficio que puedan 
tener los ciudadanos, 
como por ejemplo pasa 
con la defensa de la sani-
dad pública”.

El candidato Socialista Óscar Blanco 
remite un escrito a la presidenta de 
Adif para que se ponga solución, lo 
más rápido posible, a los problemas 

de la C3
Óscar Blanco: ““entendemos que estas obras no se realizan con 
intención de incomodar a los viajeros y viajeras, y que Adif trabaja 
para mejorar las infraestructuras, pero también entendemos que 
no se ha tenido la previsión necesaria para minimizar estas inci-

dencias y que es necesario adoptar soluciones urgentes para dar 
un giro a la situación que se está produciendo”. 
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La Corporación municipal 
aprobó la moción consensuada 
por todos los grupos, excepto 
VOX, para conmemorar el Día 
de la Mujer, el 8 de marzo, una 
propuesta que debería ser ins-
titucional y que, sin embargo, 
como cada año, la extrema de-
recha impide. 

La propuesta instaba a reco-
nocer el trabajo y dedicación de 
todas las instituciones que tra-
bajan cada día en lucha contra 
la mayor representación de de-
sigualdad, como es la Violencia 
de Género en nuestra ciudad, 
también recomendaba el im-
pulso de la participación de mu-
jeres en puestos de liderazgo y 
la necesidad de visibilizar su 
contribución esencial para la re-
siliencia y la recuperación, reco-
nocer que el trabajo de cuidado 
no remunerado es un pilar fun-
damental  y como tal, debe ser 
visibilizado y valorado, insistir 
en la necesidad de intensificar 
los esfuerzos en el desarrollo de 
políticas encaminadas a fomen-
tar el empleo y el emprendi-
miento, la educación para la 
igualdad de oportunidades, la 
incorporación de las mujeres a 
la sociedad de la información y 
reclamar la necesidad de dotar 
a las Entidades Locales de los 
medios necesarios para llevar a 
cabo las competencias otorga-
das en la Ley Reguladora de 
Bases de Régimen local para 
garantizar el impulso de actua-

ciones que contribuyan a la 
convivencia, el progreso y el de-
sarrollo social y económico sos-
tenible. 

La concejala Socialista Laura 
Hernández ha señalado que 
“este año incidimos en las si-
tuaciones de discriminación 
que sufren los colectivos más 
vulnerables, donde las mujeres 
encuentran situaciones de dis-
criminación múltiple, abusos y 
violaciones, por ser mujeres, 
por tener una discapacidad, por 
ser de una raza o etnia con-
creta, por tener determinada 
edad o vivir y trabajar fuera de 
los grandes núcleos urbanos, 
por sufrir una guerra, por ser 
desplazada o refugiada”. 

Hernandez sostiene que “con 
esta propuesta se reconoce 
también el trabajo y dedicación 
de todas las instituciones y aso-
ciaciones que trabajan cada día 
en lucha contra la mayor repre-
sentación de desigualdad, 
como es la Violencia a las Mu-
jeres por el mero hecho de 
serlo. También se destaca el im-
pulso de la participación de las 
mujeres en puestos de lide-
razgo, reconocer, visibilizar y 
valorar el trabajo del cuidado no 
remunerado, insistir en la nece-
sidad de intensificar los esfuer-
zos en el desarrollo de políticas 
encaminadas a fomentar el em-
pleo y el emprendimiento y la 
educación para la igualdad de 
oportunidades”.  

La edil Socialista mantiene 
que “una de las brechas más 
significativas que ahondan en la 
desigualdad es la salarial, a 
pesar de que también se ha 
avanzado de manera positiva. 
En materia de empleo, las mu-
jeres sufren más paro, más tem-
poralidad y mayor 
subcontratación; no obstante, 
no podemos olvidar que desde 
el Gobierno de España se si-
guen desplegando las políticas 
feministas, garantizado la equi-
paración de los permisos de 
paternidad y maternidad, 
creando un complemento de 
hasta 378 euros anuales por 
cada hijo a partir del primero y, 
el incremento a 1080 euros del 
Salario Mínimo, una remunera-
ción que beneficia especial-
mente a las mujeres”. 

Para Hernández, “la igualdad 
entre géneros no es solo un de-
recho fundamental, si no la 
base necesaria para conseguir 
un mundo próspero y equita-
tivo, además es fundamental 
para el desarrollo sostenible de 
la sociedad”.  

La concejala Socialista man-
tiene que “aún queda mucho 
por hacer, vivimos en la desi-
gualdad, el machismo y el pa-
triarcado, y somos muchas y 
muchos los que nos unimos 
para reivindicar los derechos de 
las mujeres, y cuando hablamos 
de igualdad de derechos de la 
mujer, hablamos de todos, no 

solo de la violencia de género, 
también del derecho a decidir li-
bremente que hacen las muje-
res con su propio cuerpo, el 
problema es que somos cóm-
plices en algunas comunidades 
autónomas cuando se está ce-
diendo a los deseos de la ultra-
derecha”. 

Ante esta situación, Hernán-
dez ha expresado que “desde el 
grupo Socialista manifestamos 
nuestro compromiso con la 
erradicación de la violencia se-
xual y la violencia reproductiva 
contra las mujeres, la abolición 
de la prostitución y de la trata 
de seres humanos con fines de 

explotación sexual. Queremos 
una sociedad paritaria y partici-
pativa en la que las mujeres 
ocupen el lugar que les corres-
ponde por derecho, una socie-
dad que trate a las mujeres 
como personas libres y adultas 
capaces de tomar sus propias 
decisiones”.

Aprobada la moción para la 
conmemoración del Día de la Mujer que a 
pesar de no contar con el apoyo de VOX
Laura Hernández: “Queremos una sociedad paritaria y participativa en 

la que las mujeres ocupen el lugar que les corresponde por derecho, 
una sociedad que trate a las mujeres como personas libres y adultas ca-

paces de tomar sus propias decisiones”
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El Pleno municipal aprobó, con 
los votos en contra de PP y Ciu-
dadanos y las abstenciones de 
Acipa y VOX, la propuesta del 
PSOE para que se lleven a cabo 
los trabajos necesarios en la ría 
del parque del Pozo de las Nie-
ves y en la fuente de la Glorieta 
Primero de Mayo, procediendo 
al vaciado de tierra depositada 
en ambas. 

En concreto, la propuesta ex-
presaba que se proceda a 
sacar la tierra depositada en la 
ría del parque Pozo de las Nie-
ves y se vuelva a su estado an-
terior, reparando cualquier 
incidencia que impida su co-
rrecto funcionamiento, que se 
proceda a sacar la tierra depo-
sitada en el vaso de la fuente si-
tuada en la glorieta Primero de 
Mayo y se lleven a cabo los tra-
bajos necesarios para que re-
cupere, dentro de la 
posibilidades que se tengan, el 
estado para que se construyó y 
que se  haga llegar al grupo So-
cialista el expediente de contra-

tación de la obra de enterra-
miento y tapado del vaso de la 
fuente de la glorieta Primero de 
Mayo llevada a cabo  por la 
empresa IGM. 

Además, la propuesta incluía 
que se proceda a llevar a cabo 
un estudio técnico del subsuelo 
de la fuente y en el entorno de la 
pradera de la fuente de la Glo-
rieta Primero de Mayo, que cla-
rifique cuál es la situación en la 
que se encuentra. 

El concejal Socialista José 
María Cermeño ha señalado 
que “el concejal delegado José 
González Granados intenta 
tapar su nula gestión y su inca-
pacidad a la hora de resolver los 
problemas, tratado de mentir a 
los ciudadanos, y si esta es la 
manera tan eficiente y barata 
que tienen para  resolver un pro-
blema, ¿qué pasará si se avería 
la bomba de la fuente de Cer-
vantes o la de Alpajés, también 
va a echar tierra para taparlo?”. 

Cermeño sostiene que “es un 
peligro lo que acaban de hacer 

en la fuente de Primero de 
Mayo, porque el Gobierno del 
Partido Popular ha tapado un 
problema sin resolverlo, está 
poniendo en peligro la seguri-
dad del barrio, porque hay filtra-
ciones en el subsuelo, y no es 
derivado de Filomena, es de 
mucho antes, porque esas filtra-
ciones se producen por la rotura 
del vaso de la fuente, y se está 
hundiendo, pero es que, ade-
más, no solamente tapan el 
vaso, es que lo tapa sin repa-
rarlo”. 

El edil Socialista sostiene que 
“estas obras ni están informa-
das, ni consensuadas, ni valora-
das, y lo afirmamos porque 
hemos hablado con el Director 
de Obras y Servicios, con la Di-
rectora del Parques y Jardines y 
con el Jefe del Urbanismo y no 
saben nada de esta obra en Pri-
mero de Mayo, no hay informes. 
El personal técnico de este 
Ayuntamiento no ha querido 
emitir informes porque no se 
fían de lo que González Grana-

dos les proponía, porque es un 
disparate y pone en peligro el 
futuro del entorno de la glorieta”. 

Cermeño mantiene que “no 
es de recibo que estos espacios 
pierdan de un plumazo el objeto 

para el que se construyeron, 
queriendo resolver de manera 
‘chapucera y cutre’ el problema 
y privando a los vecinos de unos 
espacios que deberían de man-
tenerse para lo que se concibie-

ron; pero no han querido abor-
dar la solución, y lo que el Go-
bierno de María José Martínez 
ha hecho ha sido taparlos y es-
conder el problema en lugar de 
resolverlo”.

El Pleno aprueba la propuesta del PSOE 
para que se vacíen de tierra la ría del 

Pozo de las Nieves y la 
Glorieta Primero de Mayo de la que, 
además, se solicita el expediente de 

contratación de la obra
José María Cermeño:  “estas obras ni están informadas, ni consensua-
das, ni valoradas, y lo afirmamos porque hemos hablado con el Director 
de Obras y Servicios, con la Directora del Parques y Jardines y con el 

Jefe del Urbanismo y no saben nada de esta obra en Primero de Mayo, 
no hay informes. El personal técnico de este Ayuntamiento no ha que-

rido emitir informes porque no se fían de lo que González Granados les 
proponía, porque es un disparate y pone en peligro el futuro del entorno 

de la glorieta”. 
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Desde que la Alcaldesa del 
Aranjuez, María Josés Martínez 
accedió al cargo, hace ya cerca 
de cuatro años, la situación de 
los barrios de nuestra ciudad se 
ha sumido a una decadencia y 
a un abandono sin preceden-
tes. 

El concejal socialista José 
María Cermeño sostiene que 
“es lo mas parecido a una ciu-
dad abandonada, donde el de-
terioro constante y la falta del 
más mínimo mantenimiento es 
la imagen con la que tienen que 
convivir vecinas y vecinos”. 

Un ejemplo claro es el barrio 
de Las Aves, y en concreto en 
la calle Oropendola, “no ya en 
el estado de cómo se encuen-
tran los viales y las aceras, que 
ya hemos denunciado en ante-
riores denuncias, si no en el es-
tado de suciedad, que unido a 
todo lo anterior muestra hasta 
qué punto pueden estar aban-
donados y desatendidos los 
vecinos que residen en él y que, 
día a día, ven cómo se les ig-
nora y se les deja en el más ab-
soluto de los olvidos”. 

Cermeño mantiene que “no 
es posible que a los conocidos 
problemas en los viales, aceras 
y parterres, se les unan la falta 
de limpieza y la suciedad que 
se acumula por cualquier rin-
cón de la calle, viendo como se 
acumula durante semanas la 
suciedad sin que la Alcaldesa 
Martínez muestre el menor inte-
rés por la imagen y situación en 
la que se encuentra esta calle”. 

El edil se ha cuestionado 
“qué habrán hecho los vecinos 

de esta calle para tener que 
padecer, semana tras semana 
y mes tras mes, durante estos 
últimos cuatro años, para que 
su barrio y su calle muestren el 
deterioro que muestran en 
todos los aspectos, llegando a 
la conclusión de que no es un 
barrio que les importe lo más 
mínimo, tratando a los que allí 
residen como ciudadanos de 
segunda categoría, dándoles 
igual los problemas que pue-
dan tener”. 
 
Resto de calles 
Cermeño ha señalado que “la 
situación que volvemos a de-
nunciar sobre la calle Oropén-
dola podría parecer algo 
excepcional pero, lamentable-
mente, no es así, ya que la si-
tuación del barrio en general es 
absolutamente insostenible en 
la mayoría de sus calles, como 
se puede apreciar en las imáge-
nes que mostramos, calles en 
las que no hay acera, vial o 
paseo que no muestre el dete-
rioro y la falta de atención en 
todos los aspectos”. 

El concejal ha finalizado afir-
mando que “es una muestra 
más de la absoluta inoperancia 
y falta de respeto a un barrio 
donde residen miles de veci-
nos, un barrio que no merece 
tener que padecer un gobierno 
del Partido Popular que nunca 
ha atendido las más mínimas 
necesidades que cualquier ba-
rrio merece y que no sabemos 
por qué extraño motivo estos 
vecinos y este barrio no tienen 
cubierta… o sí”.  

El Partido Popular abandona 
al barrio de Las Aves 

dándole consideración de 
barriode segunda categoría

OROPÉNDOLA
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